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石川石川石川石川    友意友意友意友意会長会長会長会長                                         

 

毎年８月は、会員増強月間でございます。 

本日は地区の渡邊会員増強委員長さんよりお越

しいただきました。後ほど卓話にてご指導よろし

くお願い申し上げます。 

先週は、当クラブは休会でございました。２週間

ぶりに皆様とお会いする訳でございますが，すごく久しぶりの感じ

がいたします。やはりロータリーは毎週の例会のなかで親しくお会

いすることで、会員同士の交流と親睦が図られ、又連帯感も生まれ

てくるものと思われます。 

先週の火曜日に臨時理事会を開催いたしました。内容は県央工高へ

の寄付についてでございます。我クラブでも県央工高のＯＢの方々

がたくさんいらっしゃいます。そしてその皆さんが母校の為に一生

懸命寄付を募っていらっしゃいます。我クラブもその会員の皆様へ

の友情とお手伝いを申し上げるべく、寄付をさせて頂く決定を致し

ました。 

会員の皆様方も個人的あるいは企業として、すでに寄付をされてい

られる方、又これからという方の中で、重ねてのお願いで大変恐縮

ですが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。会員各位

より５，０００円、差額をニコニコボックスよりプラスして、総額

５０万円を７月３０日（水）県央工業高校に米山幹事さんとお届け

してまいりました。 

先程例会前の理事会にて、大竹保男会員の退会が承認されました。

病気でなかなか例会出席も難しかったわけですが、まだしばらく療

養が必要ということで、一旦ここで区切りをつけさせてほしい言う

申し出がございましたので、皆様にご報告申し上げます。 

我クラブの会員数も現状６８名のままでございます。７０名の大台

を目標に大野会員増強委員長さんを中心に、会員の皆様で増強に向

けて努力していきたいと思っております。                                
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本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６８６８６８６８名中名中名中名中４４４４７７７７名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

        ６８６８６８６８名中名中名中名中５５５５００００名名名名７３７３７３７３．．．．５３５３５３５３％％％％    

                    （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期７５７５７５７５．．．．００００％）％）％）％）    

                                                        

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

７月２３日三条ＲＣへ 

青柳康博 

  ２４日燕ＲＣへ 中條耕二 

本間建雄美 

    ２８日三条南ＲＣへ 

       小林幹扶、山上茂夫    

       米山忠俊  

２９日臨時役員理事会 

         １２名（後記） 

    ３１日燕ＲＣへ 山上茂夫 

       山口龍二、加藤 實 

       小林幹扶、米山忠俊 

  ８月 ５日親睦活動委員会 

       高森武志、梨木建夫 

       阿部勝子、渋谷義徳

横田加代子、新田亜美 

 

本日本日本日本日ののののゲストゲストゲストゲスト：：：：    

 ＲＩ第２５６０地区会員増強委員長 

        渡邊喜彦様（三条ＲＣ） 

 

本日本日本日本日ののののビジタービジタービジタービジター：：：：    

三条南ＲＣより 鈴木圀彦さん 

 

 7/297/297/297/29 記帳受付記帳受付記帳受付記帳受付：：：：((((敬称略敬称略敬称略敬称略))))    

三条ＲＣ 武田眞二、西川文夫 

    荻根沢隆雄、渡邊喜彦 

三条南ＲＣ山村 登、天田 匡 

    鈴木圀彦、佐々木常行 

    

 

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：会員増強拡大月間会員増強拡大月間会員増強拡大月間会員増強拡大月間    

「「「「会員増強会員増強会員増強会員増強のののの目標達成目標達成目標達成目標達成へへへへ」」」」                                                
    

    

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：合計合計合計合計９６１９６１９６１９６１cacacacallll 

 豚バラと金平      ６０ 

 お造りカンパチ鮪イカ １０４           

 チキンカツ卵とじ   ２９６ 

鰤の塩焼き      １８２ 

 ご飯、味噌汁、漬物  ２８７      

無花果の赤ワイン煮   ３２ 

  

例例例例会日会日会日会日    ２００８２００８２００８２００８....８８８８．．．．５５５５    累計累計累計累計    №№№№１０１０１０１０４４４４８８８８    当年当年当年当年    №№№№５５５５    

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.shttp://www.shttp://www.shttp://www.sanjoanjoanjoanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

会長挨拶 



    

                            米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ幹事幹事幹事幹事    

・馬塲ＧＢより 地区大会登録のお願い（コホストの為１００％登録です） 

        日時 2008年１１月１６日（日）８：３０～ 

        会場 県央地域地場産業振興センター 

        ＧＢ事務所お盆休みのご案内 ８／１３（水）～１７（日） 

・渡辺直前ＧＢより 会員増強結果報告とお礼 

          年間純増６６名で日本一を達成する事が出来

ました有難うございました。 

          新田会員の増強にあたり本間重満会員に増強

スポンサーピンが届いています。 

・地区Ｒ財団委員長より  

第１回Ｒ財団セミナー開催のご案内（堀川委員長出席） 

         日時 ２００８年８月２４日（日）１２：３０～ 

         会場 ハミングプラザＶＩＰ三条 

・三条エコノミークラブより 公開例会のご案内（チラシ配布） 

         日時 ９月２１日（日）１４：００～ 

         会場 県央地域地場産業振興センター 

・新潟県県央工高野球部を甲子園に送る会、県立新潟県央工業高等学校長坂井章より 

                  甲子園出場支援協力に対するお礼状が届いております。  

 

臨時臨時臨時臨時理事会理事会理事会理事会    
開催日：平成２０年７月２９日（火）１２：００～１３：３０ 

開催場所：三条ロイヤルホテル  出席者数１４／１４（内委任状２） 

出席者：石川(友) 石川(勝) 小林（満） 米山(キ) 山中 佐藤(義) 外山(裕) 

    斎藤(正) 岡田(健) 渕岡 高森 星野 西村 早川   

協議事項：１．県央工業高校甲子園出場支援寄付の件  承認 

       会員 1人５,０００円の協力をお願いし、スマイルＢＯＸよりプラスし５０万円 

を届ける 

第第第第２２２２回回回回理事会理事会理事会理事会    
開催日：平成２０年８月５日（火）１１：３０～１２：３０ 

開催場所：三条ロイヤルホテル  出席者数１４／１４（内委任状２） 

出席者：石川(友) 石川(勝) 小林（満） 米山(キ) 山中 佐藤(義) 外山(裕) 

    斎藤(正) 岡田(健) 渕岡 高森 星野 西村 早川   

協議事項：１．早朝例会企画案の件     承認 

       ８／２６（火）５：３０～ 本成寺 

     ２．退会届の件         承認 

       大竹保男会員 病気治療の為 

     ３．社会奉仕事業概要の件    承認 

       １０／１０（金）大谷徹奘氏講演会   

       ３／１４（土）食育講演会「森野熊八氏」 

       ３／１０（火）の例会を振替とする 

     ４．指名委員会招集の件     承認 

       次年度会長エレクト及びＡＧ選出の為、日程調整の上招集 

幹事報告 



     ５．新会員オリエンテーション開催の件  承認 

       ８／２６（火）１８：００～ 於三条ロイヤルホテル 

 

＊堀川正幸会員より ７月２３日に母が９９歳８ヶ月で亡くなりました。私が喪主でもなく又、

身内だけで執り行うつもりで皆様への案内は辞退致しましたが、石川会長よりお通夜

に出席していただきました。ありがとうございました。 

 

ニコニコＢＯＸ:５日現在累計１１８,０００円 

渡邊喜彦君(三条ＲＣ)久しぶりにお邪魔しました。今日は会員増強へのご協力をお願いにまいり

ました。貴クラブ大野委員長さんを中心に是非目標達成をお願いします。本日は

お世話になります。 

鈴木圀彦君（三条南ＲＣ）久しぶりのメークアップです。いろいろとお世話になります。 

石川 友意君 地区増強委員長、卓話宜しくお願い申しあげます。 

斎藤  正君 暑いなか卓話のため渡邊地区会員増強委員長お越し頂きありがとうございます。 

小林  満君 地区増強委員長で三条クラブの渡邊喜彦様、卓話ありがとうございます。三条南

ＲＣの鈴木さんようこそ北クラブへ歓迎します。 

阿部 勝子君 渡邊様、本日の卓話宜しくお願い致します。 

堀川 正幸君 県央工業高校の甲子園出場を祝して一口！ 

丸山 達夫君 暑中お見舞い申しあげます。 

馬場直次郎君 歯がイタイヨー 日頃の不摂生がたたってこのザマです。早速、三之町の山本先

生に診て貰いました。早く痛みが治るとイイナ～木曜日、抜歯です。怖いナー。 

齊藤 興一君 地区増強委員長の渡邊さんの卓話、期待しています。 

       今のところすずしくて良い夏です。残夏がこわそうです。皆様の健康を祈ってい

ます。 

西村  護君 県央工業高校の大健闘によりこの夏の暑さも心地よい気持ちになりました。希望

が持てる未来に！ 

中條 耕二君 熱闘の甲子園に行ってきました。熱中症にならず、元気で県央工を応援しました。 

山本  賢君 暑中お見舞い申しあげます。米山奨学委員会の羽賀、山本です。 

加藤  實君 7月２３日、燕三条ワシントンのゴルフコンペ参加協力ありがとうございました。 

星野 義男君 渡邊喜彦様の卓話に感謝して！！ 

安田 貞夫君 ノーコメント        佐藤 義英君 ＢＯＸに協力 

山崎  勲君  〃            大橋 政雄君  〃 

外山 裕一君  〃 

笹原 壯玄君 渡邊喜彦様、卓話宜しくお願いします。 

＊今年度のコメントコメントコメントコメント賞賞賞賞ははははノミネートさせていただいた方々から運も大事と言うことでじゃんけ

んをして決めさせていただきます。結果、

斎藤斎藤斎藤斎藤    正会員正会員正会員正会員に決まりました。 

 

 

 

 

 



米山奨学ＢＯＸ  

大野 新吉君 山本先生ご苦労様です！！米山奨学に協力して。 

       本日の卓話お忙しい中、ご足労下さいましてありがとうございます。８月の会員

増強月間にちなんで地区増強委員長の渡邊さん宜しくお願いします。 

丸山 達夫君 暑中お見舞い申しあげます。 

小林  満君 山本先生の隣です。米山に協力。 

山本  賢君 米山奨学委員会より暑中お見舞い申しあげます。羽賀 一夫、山本  賢 

 

 

             

「会員拡大増強月間」 

「「「「会員増強会員増強会員増強会員増強のののの目標達成目標達成目標達成目標達成へへへへ」」」」ＲＩ第２５６０地区会員増強委員長 渡邊喜彦様 

皆様、今日は。本日卓話

の要請を頂いた、地区会

員増強委員長の渡邊です。 

今日は、皆様に会員増強

の協力をお願いに参りま

した。 

さて、わたしたちロータリークラブは今、

類稀な 100 年の歴史を刻み、世界 168 カ国、

12０万人の会員を擁する、その素晴らしい会

員として、共に喜び、誇りをもちましょう。 

しかし、今まで順調に成長・拡大・発展し

たロータリーでしたが、ここ 1０年会員数は

頭打ちになって来ています。特に、わが国の

会員数は、減少に歯止めがかからない状況で

す。1996 - 97 年当時、13 万人を超えていた

会員は、一昨年 6 月末 10 万人を割り、昨年 6

月末は更に減少。現在、９８０００名前後と

なっています。 

そこで、会員減少の理由はと言いますと、 

1. 日本経済の長期低迷と不安定な経済環

境 

2. 中小企業経営者の高齢化、後継者不足、

大都市と地方都市の格差拡大。 

3. 地方の過疎化など社会構造上の問題が

影響しているのでは、と言われています。 

会員の新規入会への取り組みと言う増強は、

勿論大事です。 

しかし、それと同時に退会者を出さない、と

いう現状の会員を大切にし、減らさないこと

も同時に大切な要素であると思っています。 

年間、７～８０００名の入会者はあるのです

が、それ以上の退会者があるという事実。特

に入会 3年未満の退会者が多いという現状を

しっかり認識しなければなりません。 

それは、会員一人ひとりのロータリーへの関

心や愛情・熱意が薄れて来ている事による、

自らの会に自信と誇りを失いかけている事が

大きな要因ではないか、と思います。 

だから、紹介者や情報委員の方や先輩会員の

方々のフォローが大切だと思います。 

会員や、会の雰囲気に温かさ、思いやりが

ないとか、例会に馴染めず、楽しくないとか、

魅力ある奉仕活動がないなど特に新入会員に

対する、しっかりしたロータリー情報が行き

届いていない事などが原因ではないか、と思

われます。つまりロータリーを良く知り、価

値を見出した人に退会者はいないと言う事で

す。ですから、会長経験者やロータリーの活

動に対して経験豊富な先輩会員の力をお借り

し、新入会員の方々によく、ロータリーを理

解して頂くよう努めていただきたいと思いま

す。 

我々ロータリークラブは、全世界で、約３万

２千のクラブを有し、１２０万人の会員が居

ります。そして、会員は専門職に携わる地域

リーダーであり、地域を良くするため職業を

本日の行事 



通じて活動を行っています。１９０５年の創

立以来社会のニーズに応え奉仕活動に素晴ら

しい実績をのこして参りました。世界最大の

国際的な人道奉仕団体であります。 

世界中からポリオ撲滅を最優先に活動し、世

界最大の国際奨学金プログラムを提供してい

ます。世界の７大学と提携し、平和と紛争解

決のスペシャリスト養成を養成してきました。

飢餓・貧困・識字率問題に取り組み世界平和

を推進して来ました。地域社会で成功した奉

仕活動など、たくさんの素晴らしい社会貢献

を行って来ました。 

では、会員増強はどうすれば出来るのでしょ

うか。 

過去の先輩の言われて来た 3 つの方法を取り

上げてみましょう。 

①新会員の勧誘と推薦 

②現会員の会員維持 

③新クラブの結成（拡大） の三つで

あると言われています。 

ここで、国際ロータリー２６２０地区の「「「「パパパパ

ワーワーワーワー浜松浜松浜松浜松ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ」」」」の例を取り上げ

て見ましょう。会長の原田道子さんは、職業

分類は税理士です。 

彼女は、創立・・・２００２年１０月２２日

で、チャーターメンバーは、７３名。   

その内女性会員は、７名でした。昨年１０月

で満５才になったばかりのクラブです。 

会員の平均年齢は、49 . 7 才です。若い会員

がいます。前年度は２０代２名、３０代５名

入会しているそうです。入会の平均年齢４４

歳でした。そして、例会に特色を設けている

ようです。例えば、１泊例会があります。ま

た、キャンプをしたり、もちろん家族連れで

行うのだそうです。赤ちゃん連れの会員も参

加しています。会員が若いから赤ちゃん連れ

もいるんだそうです。そんな例会を楽しくや

りながら、会員増強に力を入れています。会

員を増やす為に、まず身近な人に声掛けをし

ています。例えば、・弁護士は絶対欲しいね

と。・新聞社の方も、テレビ関係も、芸術家

も、・イベントの時舞台製作の方もなどと。 

そして（弁護士、女医、外科、舞踏家、証券

マン、新聞社、舞台製作、映像製作家）が充

填できたそうです。そのコツは、 

ターゲットを決めたら、早速お誘いをします。 

まず、弁護士・・卓話に来ていただく？ 

弁護士は未充足業種だったこともあり熱心に

お誘いしたそうです。入会して頂いた弁護士

の方は、４０歳になったばかりの若手です。

という訳で、欲しい人は卓話に・・・ 

・舞台製作家・・クラブの取引先を。 

我がクラブのチャーターナイトの舞台製作を

担当された方を。こんな人が欲しいね！と 

一緒に活動し、いつの間にか仲間にひきいれ

て・・・入会して頂いたそうです。今は、イ

ベントの時重宝しているそうです。 

また、掛かり付けのお医者さんはいません

か？ということで、女医さん・・「会長が皮膚

病になった時診ていただいた女医さん。はや

っている開業医で小学校、中学校、高校生の

子育て最中、駄目もともとの思いでお誘い」

し入会して頂いたそうです。 

素敵な若手の日本舞踏家をお誘いもしたそう

です。ＩＭで踊って頂いてお誘いし入会して

いただいた、という事です。この方は、「日本

だけでなく世界を飛び回っているにもかかわ

らず入会していただけました」常は東京です

が例会に浜松に戻ります。海外の公演のつい

でにメイクアップをしながら熱心に例会に出

ています」という恐るべき行動力と前向きな

取り組みに驚きました。 

このクラブは、結局数々の表彰状をもらわれ

たそうです。会員 80 名の時に、増強委員長が

宣言をされたそうです。現在８０名２０名増

強して１００名にします！と。 

そして、具体的な方法は、まず、出席メンバ

ー全員に友リストを手渡す。 

・今、この人なら入ってくれるだろう・・・ 

・この人と一緒にロータリーの仕事をした

い！ 

自分が思っている人をどんどん書いてもらう



のだそうです。 

そして、増強委員長の熱意が全員を動かした

のです。結果・・友リストの効果絶大で、 

友リストの回収５４名、全会員の６８％だっ

たそうです。結果、前期１２名増加し、後期

１１名増加したのだそうです。平均年齢４４

歳の新会員２３名になったのです。 

その中で、今年の４月１０日に入会した新会

員が口を開き１１名の同期会を作られたそう

です。目的は相互理解を深めて互いにいい情

報を共有しよう。お互いに自分のよさ、会社

のよさをＰＲすることから始めようと。そし

て、先輩会員について、彼らは、「入会してか

ら幹事経験者の方が他のロータリークラブへ

メイクアップ体験に私達新会員を引き連れて

行っていただきました。何箇所か順次何人も

引き連れて・・・」「他のクラブの方が感心し

ていたのを見て、私たちはパワー浜松ロータ

リークラブに入ってよかったと思いました」

と言ったそうです。 

以上が、私の卓話です。 

どんな会も、企業も人が集まるところに活力

が生まれ素晴らしいものになって行くものと

信じています。われわれ、ロータリークラブ

は創立された時の高い志を元に世界の国々に

広まり発展して参りました。そして、諸先輩

の方々が輝かしい歴史と実績を刻み多くの人

たちを救ってまいりました。いま、ここに会

員として在籍しています我々多くのロータリ

アンが改めて、その実績と、会の意義を強く

認識し、今後の発展継続は一にわれわれの手

あるという強い責任感を持ち、会員の増強こ

そ最も大切な事業と心得、浜松のクラブのよ

うに、素晴らしい事は大いに学び、ぜひ今年

度目標を皆で燃えて達成してまいりましょう。 

本日は貴重な時間をありがとうございました。

 

         

 

 

親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会よりおよりおよりおよりお知知知知らせですらせですらせですらせです    

8 月 19 日はアロハ例会、ワイキキの浜辺でくつろぐような雰囲気で、 

皆さん軽装でお越し下さい。お待ちしていま～す。    

親睦活動委員会一同                

原油高で「巣ごもり」という記事が日経新聞に載っていた。 

あまりにも原燃料価格の高騰で消費者が燃費を抑え、巣ごもりで生活防衛をし始めたと

いうのである。遠出も控える、旅行も控える、で給油所はガソリンが売れない。それに

より給油所の数が 07年に約 4万 4千店あったものがこのまま原油高が続くと、２・３年

後には 2万店になるというのである。 

先日の三条新聞の一面にも出ていた。「苦境に直面、運輸会社とスタンド」である。我々

の運輸業の使うのは殆ど軽油である。その軽油も去年同時期より㍑ 50円も上がった。約

５割の上昇である。 

我々運輸業界は元来、簡単に価格転嫁できない。荷主さんに対して弱い立場にあるので

す。「巣ごもり」したいけれども出来ないのである。どうしたものか！！ 

そろっと倒産、廃業も出始めていると聞く。 

毎月、毎月、値上げである。いったい何時まで続くのか。もうどうにでもなれである。

我が社もいつまでもつのか！！  合掌                    佐藤 義英 

    


